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ПЕРИОДИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ ФС ЕГИПТА  

В НОМЕРЕ: 

Продолжение полюбившейся многим 
рубрики. Рассказываем об активных 
менеджерах Египта и конечно же об их 
командах. А сегодня у нас в гостях 
менеджер команды "Алмаза", вице-
президент ФС Египта, очень 
талантливый журналист (недавняя 
статья о финансах клуба 
номинирована на "Бомбардир")- 
Николай Вырин. Но прежде чем он 
ответит на наши скромные вопросы, 
мы немного отвлечёмся и расскажем о 
его клубе.  
И так "Алмаза". Чем живёт и как 
дышит? Базируется клуб в 
Александрии. Стадион имеет 
одноимённое название с клубом и 
вмещает на сегодняшний день 49000 
зрителей. Но как сообщили нам 
достоверные источники, руководство 
планирует расширение арены (задумка 
здесь сделать арену мирового класса 
для принятия матчей сборной). В 
финансовом плане команда, конечно 
на данный момент, не способна 
составить конкуренцию сильнейшим 
мира сего, но за отсутствием большого 
достатка от нужды тоже не страдает. 
Данная составляющая находится на 
стабильной позиции, проблем здесь с 
финансами пока не предвидится. Да и 

менеджер уже "не мальчик", а 
толковый, сформировавшийся 
менеджер, который в сказки уже не 
верит, а доверять привык лишь самому 
себе и достоверным, проверенным 
источникам. Кстати он вполне может 
являться очень хорошим примером для 
молодых, малоопытных игроков в 
плане усидчивости и скрупулёзной 
работы в одном клубе. Скажу даже 
больше, он нисколько не стесняется 
вести свои записи относительно своей 
команды (конференц-зал "Алмазы"). 
Ради воссоздания своей памяти и 
посильной помощи новичкам, которая 
на определённый момент может им 
понадобиться. Ну а дальше 
продолжить надо историей клуба. В 
Египте "ювелиры" приняли свой 
седьмой старт в чемпионате. На 
данный момент (после окончания 
первого круга 16 сезона) статистика 
клуба в пределах первенства Египта 
насчитывает 195 матчей (ещё пять игр 
и юбилей), из которых- 63 победы, 27 
ничьих и 105 поражений (100-е они 
потерпели в 6 туре нынешнего 
розыгрыша от "Марика" в гостях 1:2)…  

Стр. 2

 

Вторая часть Дивизиона 
Египет-2   

Доброго времени дня или ночи всем 
читателям журнала! До 7 марта 
продолжится межсезонье в ЗБ, но не 
стоит забывать, что это время может 
быть очень полезным для тех клубов…            
Стр. 5 

 

Вот он, какой мой первый раз 
 

Мне часто задают вопрос : «Вот вы, 
девчонки, приходите в пабы, бары, на 
стадионы, посмотреть игру, вам вообще 
интересно, вы  хоть что то понимаете?» .  
Хочу заявить не кривя душой…НЕТ… 

Стр. 8 

Знай и уважай своего соперника. 
"Ювелир" по призванию.     
автор [Андрей Бородинов (BAN-76)] 



      ЗОЛОТАЯ ПИРАМИДА | Выпуск 5  2

 

 

 

 

 
Начало на странице 1. При разности 
забитых 260 ( 250 мяч забили в 9 туре в 
ворота "Эль Шорта", на 84 минуте 
Халид Седки- новый голеадор клуба- 
забил не только победный, но ещё и 
юбилейный мяч для своей команды) и 
пропущенных 350 (350 пропустили в 14 
туре от "ФК Фаюм"), а очков в этих 
встречах набрано 216. Самое лучшее 
достижение команды датируется 12 
сезоном и равнозначно оно 4 месту в 
дивизионе 3-А (вот каким образом 
после серии неудачных стыковых 
матчей они перебрались в дивизион 3-
Б, где находятся и в данный момент). 
Самая крупная победа в истории клуба 
была одержана в триумфальном 12 
сезоне над клубом "Порт Фоад"- 5:0. А 
самое крупное поражение теперь 
значится после не очень убедительного 
прошлого сезона- 0:6 от "Гаско". Была 
также в истории клуба ещё и более чем 
удивительная ничья с "Фараскуром" в 
10 сезоне-5:5. Ну а теперь перейдём к 
составу и тактике команды. Об 
изменениях в составе (о трансферных 
приобретениях и потерях) мы уже 
упоминали в предыдущих выпусках 
нашей газеты. Поэтому поговорим о 
действующих лицах, познакомимся с 
ними поближе. Любимое тактическое 
построение тренера 3-5-2, но здесь не 
всё так просто, как может показаться на 
первый взгляд. Обычно данная схема 
завязана на опорных игроках обороны 
или атакующего плана 
полузащитников, выполняющих роль 
плеймейкера. В нашей ситуации это 
колоссальный акцент на фланги, на 
каждом из которых действуют игроки 
полузащиты, преимущественно 
заряженные на атаку. Отрабатывать в 
обороне они конечно должны, но... Хотя 
как показывают нынешние результаты 
команды (которые мы уже тоже 
упоминали в наших предыдущих 
статьях, и по этой причине 
возвращаться к ним не будем) такая 
тактика тоже себя оправдывает и имеет 

право на жизнь. Она 
конечно очень не 
привычна, но 
оттого, 
наверное, и 
является для 
многих 
тренеров 
соперников 

сюрпризом и неожиданным 
тактическим ходом. Конечно 
же, для такой расстановки 
нужны и подходящие 
исполнители, и вот об этом мы 
как раз дальше и поговорим. 
Вратарская позиция никаких 
вопросов не вызывает. Два 
равноценных вратаря в 
обойме клуба имеются. Да 
безусловно Джеральд 
Голдстоун (золотой камень) любимец 
местной публики, но и Хамзи Ашфур- 
достойная подрастающая ему замена. 
Дальше линия защиты. И вот это, 
пожалуй, самое слабое звено в 
команде. Схема, которая используется 
в команде, подразумевает под собой 
игру в три центральных защитника. И 
на них строятся все оборонительные 
редуты. Но здесь мы видим полный 
интернационал, что конечно усложняет 
взаимопонимание, да и в мастерстве 
они немного уступают многим своим 
протеже из других команд. Голландец 
Дик ван Халифи, украинец Олег 
Бугаков и румын Роберт Димитреску. 
Ну а радуют глаз в этой компании 
местные воспитанники- Фархан 
Аблугаим и Мохаммед Абдель Зид, 
очень талантливые и перспективные 
мальчишки, которые набираются опыту 
прямо как на дрожжах. Идём дальше, и 
разберём линию полузащиты, 
несомненно, самую сильную и 
стабильную ось в построениях 
"Алмазы". На левом фланге боливиец 
Хесус Эспиндола и латыш Анатолий 
Куликов (последний правда на 
сегодняшний день травмирован и не 
сможет помочь своим партнёрам в 
стартовых матчах клубного кубка). Но 
есть в команде универсал, способный 
сыграть и слева, и справа- это анголец 
Лавано Фади. Ну а на правом фланге у 
"ювелиров" опытнейший Альбин 
Карассо, представляющий Мартинику, 
обучает уму- разуму перспективную 
молодёжь из местной ДЮСШ- Мехмета 
Мустафу и Гамала Абдель Сайеда. 
Есть здесь ещё и Зейтар Аль-Юоли из 
Объединённых Арабских Эмиратов, но 
не думаю, что на него всерьёз 
рассчитывают в команде. Ну а что же в 
центре средней линии? Здесь всё 
только свои. Местная "звёздочка" Амр 
Радван, способный к тому же сыграть 
атакующего полузащитника 
(плеймейкера). И в помощниках у него 

Хамди Закарийа. И на десерт- линия 
атаки. А в нападении у нас смена 
поколений. Юный вундеркинд Халид 
Седки перенимает эстафетную палочку 
из рук бывшего голеадора и капитана 
команды Мохамеда Арами. В помощь 
ему, как мы уже вам рассказывали, был 
приобретён шотландец Рэй Мантл. Ну 
а ещё один молодой талант из 
собственной ДЮСШ (кстати тут 
необходимо отметить высокое качество 
работы местной юношеской школы - 
что ни выпускник, сплошь талант на 
перспективу) Халед Фахми- набирается 
опыта семимильными шагами и 
мечтает уже в ближайшем будущем 
составить в атакующих порядках 
серьёзную конкуренцию своим 
партнёрам "по оружию". Вот такая 
интересная картинка у нас, получается, 
по команде "Алмаза". Главный упор 
ставится на фланги, где все игроки 
обладают высокой скоростью и 
умением сделать острый проникающий 
пас или навес в штрафную площадь 
соперника, создавая тем самым 
остроту у ворот противника и создавая 
моменты для нападающих. О 
результатах мы уже говорили. Но игра 
команды радует не только их 
преданных болельщиков, но и мне, 
например, очень импонирует 
неповторимый стиль, игровой почерк 
"Алмазы". А главное, что есть он - этот 
самый результат, прогресс команды 
налицо. На данный момент "ювелиры" 
занимают 9 место, и, пожалуй, 
осмелюсь дать прогноз, что 
финишируют они в первой десятке. Ну 
а теперь обещанное интервью с их 
главным тренером- Николаем 
Выриным.  
 

 

 

Продолжение… "Ювелир" по призванию.  

автор [Андрей Бородинов (BAN-76)] 
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ИНТЕРВЬЮ … 

Привет, спасибо что уделил нам 
время и согласился ответить на 
несколько вопросов.  
-Доброго времени суток всем 
читателям "Золотой Пирамиды". 
Всегда рад ответить на 
интересующие вопросы.  
-Ты очень качественный пример для 
новичков в плане усидчивости и 
скрупулёзной работы в одном клубе. 
Почему именно "Алмаза", и что 
такого "драгоценного" в ней лично 
для тебя?  
-Честно говоря - это был случайный 
выбор. В "Золотую Бутсу" я пришел 
из "11х11" полным чайником. Игра 
была для меня совершенно новой, я 
не знал ни как управлять здесь 
клубом, ни как играть на трансфере 
да я вообще не знал ничего об этой 
игре и каких-либо её нюансах. На 
тот момент у меня здесь не было 
никаких знакомств и 
привязанностей, так что мой выбор 
можно назвать "тычком пальцем в 
небо". Конечно как новичку хотелось 
бы выбрать клуб из России или 
близлежащих Украины или 
Белоруссии, а так же горячо 
любимыми мною Германии или 
Греции, но на тот момент в тех ФС 
не было свободной ни одной 
команды. Затем я начал выбирать из 
того, что есть и тут меня привлек 
Египет. Страна на тот момент была 
неплохая (я выбирал в соответствии 
с реальной жизнью), и поэтому 
решил окопаться здесь. А в "Алмазе" 
меня привлекло само название. Да, 
было свободно много достойных 
команды, но мой выбор пал именно 
на клуб, которым я руковожу до сих 
пор.  
-Сейчас, когда в Египте много 
свободных команд, не возникает 
желания перебраться в какой-
нибудь более сильный клуб 
(поближе к афрокубкам) или же 
стремление "выгравировать алмаз" 
своими руками преобладает над 
соблазном?  
-Когда-то у меня и вправду было 
желание перебраться в иной клуб. 
Но Это было только в 1-й, ну может 
еще в начале 2-го сезона моего 
пребывания в игре. Поначалу моя 
команды проигрывала матч за 
матчем, даже в товарках удача не 
превалировала мне. Были проблемы 
в финансовом плане, в своё время 
пришлось даже взять кредит. 
Особенно это желание усилилось, 
когда один за другим начали 
освобождаться клубы из второго 
дивизиона. Но в дальнейшем, 

постигая все новые и новые азы 
игры, а так же под грамотным 
руководством тогдашних президента 
и вице-президента Рудика и Хасена 
я начал одерживать свои первые 
победы. Но в те дни я практически 
не заглядывал на трансферный 
рынок: вначале я хотел понять всю 
трансферную политику игры, прежде 
чем тратить гольдены на рынке. И, 
между прочим, именно Рудик в своё 
время отговорил меня от смены 
клуба, за что я ему очень 
благодарен.Так что, начиная с 14го 
сезона я начал ковать свое счастье 
самостоятельно, и только в одной-
единственной команде.  
-Результаты команды в нынешнем 
сезоне налицо. За счёт чего удалось 
так качественно повлиять на игру 
команды?  
-Да, в этом сезоне команды и меня 
удивляет, в приятном смысле этого 
слова. Но именно к этому я и шел. 
Как многие новички я хотел пойти по 
пути наименьшего сопротивления: 
продать кого-либо из перспективных 
и молодых игроков и купить себе 
ветеранов предпенсионного 
возраста. Но так же вовремя 
получил звоночек о том, что так 
делать не следует. Немного почесав 
репу, я разобрался с ДЮСШ, 
которая после моего 
предшественника была в ужасном 
состоянии, и занялся поиском 
наиболее подходящей для моей 
команды схемы игры. Необходимо 
было лишь немного переждать, и 
победы придут. И как показывает 
нынешний сезон, усилия, и время 
были потрачены не в пустую. Так же 
не могу не отметить работу на 
трансфере. Первый блин, правда, 
был комом - с украинцем Аркадием 
Гладюком мне пришлось расстаться 
через сезон после его приобретения, 
но, немного постаравшись, я купил 
игроков нынешней основы Рэя 
Мантла, Анатолия Куликова, и Олега 
Бугакова. Их игрой я полностью 
доволен, они оправдали те 
надежды, которые я на них 
возлагал. Плюс к тому же в команде 
засияла новая звезда - на смену 
Мохамеду Арами пришел Халид 
Седки. Он молодой, сильный и 
перспективный игрок, который, 
между прочим, в данный момент 
является лучшим бомбардиром 
чемпионата 3-Б дивизиона.  
-Состав можно считать 
сформировавшимся, или 
руководство планирует ещё усилить 
команду в ближайшее трансферное 
окно?  
-До недавнего времени я считал, что 

мне не надо покупать новых игроков 
в команду. Однако после 
сегодняшнего матча передо мной 
встала проблема на левом фланге 
полузащиты. Да и на правом тоже 
назревают неприятности - боюсь, 
молодые ребята не успеют дорасти 
до уровня основы к моменту их 
старения. Так что стоит опять 
присесть, взвесить все "за" и 
"против" и принять решение.  
-Кстати в чемпионате наступает 
пауза, связанная с проведением 
континентального первенства. Как 
планируется её заполнять, 
например, в этот период будет 
проводиться Клубный кубок. 
"Алмаза" примет в нём участие, или 
будут подбираться другие спарринг - 
партнёры для товарищеских игр?  
-О да, тут передо мной вопрос был 
решен заранее. Конечно же я приму 
участие в Клубном Кубке, так как это 
неплохая возможность поднять 
финансовую планку своей команды, 
а так же добыть так необходимый 
игрокам опыт. Так что ищите мою 
"Алмазу" в рядах команд, играющих 
в Клубном Кубке.  
-Николай, в Египте ты ведь 
занимаешь должность вице-
президента ФС. Что уже удалось 
осуществить на этом поприще, и не 
мешает ли это клубной работе?  
-О, ну многое. в прошлом сезоне я, 
Ден и Рудик (на начало сезона он 
был вице-президентом) возрождали 
газету ФС. Хотя наибольший вклад в 
возрождение внес именно Ден. Одно 
время я подолгу сидел в комнате 
новичков и приманивал тренеров к 
свободным командам, но, к 
сожалению, они на долго не 
приживались в ФС. По собственному 
опыту могу сказать, что иные люди 
могут зарегистрироваться в новой 
онлайнке, посидеть в ней денек, а на 
следующий забыть. Так же я 
продвигаю идею Коммерческого 
Турнира от имени ФС Египта. В 
прошлом году был организатором 
первого коммерческого турнира 
"Кубок Анубиса". В целом я рад тем, 
как он прошел, но были так же и 
недочеты, которые я учту на этот 
сезон.  
-Помимо активной общественной 
деятельности, ты ведь ещё и 
журналистикой увлекаешься. 
Например мы знаем, что ты ведёшь 
конференц-зал своей команды?  
-Ну конференц-зал "Алмазы" был и 
остается для меня некой 
возможностью поведать, в первую 
очередь новичкам, о том, как я 
приводил свою команду в порядок. 
Да, это не идеальный вариант 
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развития, и не подо все команды он 
подойдет, но каждый оттуда может 
почерпнуть для себя что-либо 
важное или интересное.  
-Кстати, что привлекает тебя в 
журналистике больше всего: 
возможность заработать, 
известность и слава, или же это 
является частью программы по 
осуществлению посильной помощи 
новичкам и не только, а также 
повышении интереса к проекту ЗБ в 
целом и ФС Египта в частности?  
-Я даже не могу тебе дать четкого 
ответа на этот вопрос. В прошлом 
сезоне для меня это была, в том 
числе и возможность заработать, но 
не в этом. Ныне я стараюсь 
издавать статьи, которые будут 
именно интересны как ветеранам, 
так и новичкам. А также оказывать 
посредством газеты посильную 
помощь. Кстати, скоро еще одна из 
статей ФС Египта будет 
опубликована в "Бомбардире". Моей 
статьей "основа финансового 
развития клуба" там весьма 
заинтересовались. На данный 
момент статья находится на 
незначительной доработке, а затем 
будет опубликована в 
общебутсовской газете. Хотя я 
понял: журналистика для меня - 
возможность дать выход своей 
фантазии (естественно на тему 
футбола), которого зачастую не 
хватает в реальной жизни. К 
сожалению, все та же реальная 
жизнь зачастую не позволяла мне 
сдавать статьи вовремя в прошлом 
сезоне, поэтому в этом я перешел 
на более свободный "кубковый" 
график. Но с этим ничего не 
поделаешь - все-таки сам выбрал 
профессию эксперта-криминалиста, 
и зачастую приходится жертвовать 
игрой ради работы.  
-Ещё раз спасибо тебе за то, что 
нашёл время ответить на наши 
вопросы. Удачи тебе лично и твоему 
клубу естественно тоже. До скорых 
встреч.  
-Спасибо большое. Если 
понадоблюсь - пишите, буду рад 
уделить Вам еще немного своего 
времени.  

 

 

 

 

 

 

Добрый всем день! С вами снова я 
Санек! Сегодня проведу обзор форума 
ФС Украины. Стало интересно глянуть, 
как поживают там ребята.  

Интересное что кинулось в глаза, так 
там ребята выбирают путем 
голосования стадион для проведения 
товарищеской игры. И это прямо на 
форуме. Заявку на свой стадион может 
подать любой желающий, а потом 
путем голосования выбирается и сам 
стадион. Хоть на форуме происходит в 
Украине все демократично. Довольно 
интересная практика хорошо было б 
перенять опыт. Т.е. даже небольшой 
стадион может принять товарищескую 
игру, если сделают своему стадиону 
отличную рекламу. Идея мне очень 
нравиться. Как раз можно делать 
презентации стадионов и самые 
интересные публиковать в газете, для 
представления в «Бомбардире».  

Так же мои земляки играли стеночку 
против ФС Франции и они, 
оказывается, договариваются о МУСКе 
на игру. А я думал это дело каждого 
игрока. Так вот француз не выполнил 
обещание и поэтому идет  небольшая 
перепалка. Стенка у них происходит, 
как-то очень вяло и неясно вообще кто 
победил у них. Этим они напоминают 
наш ФС. Мы не одни такие.   

Хорошая у ребят рубрика «Знай своих 
в лицо». Менеджеры предоставляют 
свои фотографии, что б можно было не 
только общаться с безликими, а еще и 
осознавать вот он какой! Ребята у них 
открыты к общению и свободно не 
стесняясь выкладывают свои фотки и 
даже обсуждают их. МОЛОДЦЫ!  

Интересный случай 
произошел у них. Как утверждает сам 
потерпевший то его дочка случайно 
нажала на кнопку «перевести на 
аукцион» а там была сделана одна 
ставка на бонусного игрока и причем 
мизерная. http://butsa.ru/players/496734 
и пошел игрок в другой клуб. А сам 

менеджер 
просил помочь 
и отменить это 
действие, но 
механизм 
запущен, и 
безжалостная 
машина не дала 
отмену 
действию, и он 
почти за даром 
ушел в другие 
руки. И причем 
сразу же 
перепродается в три раза дороже. Вот 
она сущность людской наживы. 

Есть же у них менеджер с клуба ФК 
Дарница, который ведет свой топ о 
перестройке клуба. Он делится со 
всеми своими мыслями и планами. Это 
уже похоже на наши конференц-залы. 
Сборная Украины выигрывала 
чемпионат мира в третьем и шестом 
сезоне, а в четвертом побеждала 
чемпионат Европы. Это было золотое 
время для сборной. Сейчас же они 
второй сезон не смогли выйти на какой-
либо турнир. И сейчас играют в 
коммерческом турнире. Провели пять 
матчей, в которых есть 2 победы и три 
поражения. В первой игре игроков 
Украины просто как детей в школу 
разгромила сборная Португалии 7-1. Но 
Украинцы показали, что они не из 
простого фарша сделаны, а сало 
отличное и показали туркам на их 
место - выиграв 5-1.  

На этом заканчиваем просмотр ФС 
Украины 

Зашел в самый интригующий топ феер 
плея,  а там, на удивление все тихо. 
Обычная рутина идет своим ходом.  

Ребята, советую вам заходить во 
флейм в подфорумы Политика и 
история , Культура и Искусство , 
Hard&Soft. Здесь вы найдете 
интересных собеседников и может, 
подчеркнете для себя интересное 
мнение интересного человека. По 
обсуждаете вооруженные силы России, 
кто будет на очереди после Ливии и 
Сирии. Самая любимая тема у 
форумчан это выборы в России 4 
марта 2012 года. Можете там 
поспорить за любимого кандидата и 
просто высказать свое мнение. Когда в 
России проходили выборы в 
парламент, то очень интересно было 
посмотреть на творчество людей на 
бюллетенях. Это уже новый вид 
искусства.  

Продолжение читайте на стр. 7 

«БОРОДАТЫЕ»  НОВОСТИ 
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Доброго времени дня или ночи всем 
читателям журнала! До 7 марта 
продолжится межсезонье в ЗБ, но не 
стоит забывать, что это время может 
быть очень полезным для тех клубов, 
которым нужно перевести дыхание в 
чемпионате и настроиться на вторую 
часть Чемпионата. Есть время сыграть 
множество товарищеских матчей, 
наиграть состав, опробовать 
перспективную молодежь или, в 
крайнем случае, сделать 
дорогостоящие и не очень покупки 
(смотря, сколько хот-догов на стадионе 
продали). Сегодняшнее свое внимание 
хотелось бы уделить командам, 
которые находятся во второй части 
Дивизиона Египет-2, а точнее стоят в 
зоне вылета и стыковых матчей – и 
таких команд... 5! Причина проста – 
Танта Клаб занимает пока безопасное 
12 место по разнице 
забитых/пропущенных. Но клуб 
приподнялся в последнем туре до 
экватора сезона, поэтому тоже 
является одним из претендентов на 
неутешительный результат в сезоне. В 
своей заметке хотелось бы попытаться 
разобраться в неудачах «пятерки» в 
первой части чемпионата и найти то, 
что поможет им «возродиться из 
пепла»  

Начнем, пожалуй, с 
вышеупомянутого ФК Танта Клаб. Клуб 
возглавляет Алексей Макшанцев 
(Alexey26). Излюбленная схема 
менеджера – классические английские 
4-4-2 с довольно сильным дуэтом 
египтян в нападении. Хотя по ходу 
сезона тренер экспериментировал и 
пробовал наигрывать 3-5-2. Но первая 
все же оказалась ближе. Не очень 
хотелось бы останавливаться о 
текущем положении дел вокруг 
команды, описывая инфраструктуру, 
трансферную политику менеджера, а 
хочется посвятить эти строки тому, что 
получается на поле у команды, а где 
необходимо прибавить и за счет чего 
(тут, наверное, все-таки придется 
вспомнить трансферную политику!). 
Команда в среднем за матч наносит 4-5 
ударов в створ ворот соперников и 
реализует примерно 40-50% своих 
моментов. Дальнейшее описание 
основывалось на том составе, который 

тренер выставлял в последних матчах. 
Взглянем на линию обороны: средняя 
оценка игроков за матч в чемпионате 
не превышает 5,3 балла, за 
исключением левого защитника 
Макизила, у которого средний балл за 
полсезона равен 5,6. Не склонен 
верить данным рейтингам, поэтому 
давайте сначала проверим откуда 
«прилетали» последние 15 голов в 
ворота Танта Клаб: 6 слева, 6 справа, 3 
комбинации через центр обороны 
завершились голами. Отсюда еще одна 
занятная вещь – голы в четыре раза 
больше забиваются через фланги и 
левый ничуть «не отстает» от правого. 
Перейдем к центру поля – здесь 
выделяется колоритный представитель 
Соломоновых Островов с т.9. 
Полузащитник находится на закате 
своей игровой карьеры, верой и 
правдой отработавший свой 5-летний 
30-миллионный контракт. Не буду 
заниматься подсчетом средней 
стоимости одного матча, забитого гола 
и пройденного расстояния, как это 
любит делать Стогниенко в своих 
«футбольных комментариях» к игрокам 
клубов Манчестер Сити и Челси. Что 
хотелось бы отметить, так это высокий 
показатель по отбору мяча для игрока в 
центре поля. На 7 пунктов превосходит 
и дриблинг, и выносливость, и пас. 
Наверное, все-таки CM/AM должен 
созидать на поле больше, чем 
разрушать. Игроки флангов довольно - 
среднего мастерства, но что 
выделяется – так это низкий 
показатель дриблинга у правого 
полузащитника. Парню всего 23, так 
что есть время «на прокачку». Наконец, 
перейдем к игрокам нападения. Здесь 
крепкие 27-летние египтяне, схожи по 
характеристикам и по очкам, учитывая 
систему, гол+пас, за полсезона (+12 у 
одного и +13 у другого), поэтому 
предположим, что-либо они близнецы, 
либо клоны. Ну а если серьезно, то с 
нападением у команды все в порядке. 
Не хватает диспетчера, который 
снабжал бы форвардов голевыми 
передачами.  
С ФК Танта Клаб заветную 
спасительную 12 строчку делит клуб 

Шазль Эль-Суэз. Клуб 
возглавляет менеджер Саша Росин 

(Черная Борода) из г. Куровское. К 
слову, он занимает 577 место в 
рейтинге менеджеров. У клуба 

проблемы с финансовой составляющей 
менеджмента. На трансфере находятся 
и перспективные игроки, и явные 
лидеры команды (на 14.02.2012). Не в 
рамках рекламы, а в рамках помощи 
клубу, за судьбу которого берет 
беспокойство, прошу обратить 
внимание менеджеров клубов, которые 
заинтересованы в приобретение 
игроков CD 21/8.0/99, LF/CF 28/7.3/146, 
RF/CF 28/8.6/154. Но заметно, что сам 
тренер очень хочет исправить 
ситуацию в клубе, о чем заявил на 
последней пресс-конференции: «Я не 
думаю, что кто-нибудь на моем месте 
был бы доволен результатами команды 
в первом круге». Скажу честно, у меня 
пока не очень много опыта построения 
стратегии развития клуба, поэтому, к 
своему стыду, не до конца компетентен 
в данном вопросе. Единственное, на 
что хотелось бы сделать акцент в 
тактике команды, это играть строже в 
обороне. Команда с равным и более 
слабым соперником играет «на 
тоненького» в обороне, без права на 
ошибку. Но как только наступает 
встреча с клубом из первой половины 
таблицы (те, кстати, ненамного 
превосходят Шазль Эль-Суэз) у 
защитников трясутся коленки и они 
пропускают 3, 4, 5 мячей. Советую 
тренеру Шазль Эль-Суэз не ходить 
далеко и посмотреть на своих земляков 
Газль Суэз, занимающих 9 строчку 
турнирной таблицы. Для сравнения, 
сила 11 лучших (да простят мои 
товарищи по письму за использование 
данного показателя) у наших героев 
составляет 141.1, у Газль Суэз – 136.2. 
Разница забитых и пропущенных мячей 
равна 21:34 и 23:24 соответственно. А 
может все-таки стоит отменить 
продажу CD, ведь из него будет толк 
хоть не в этом сезоне, так через пару… 
Сезонов на 6-8 повременить с 
продажей?  

Еще один клуб, у 
которого после 15 тура чемпионата 
Египет-2 в активе 16 очков, - это Азиут 
Петролиум. Команда находится в 
процессе омоложения основного 
состава и поиска новых звездных 
внутренних резервов. Клуб желает за 
хорошую плату распрощаться с 5 
игроками, которым за 29, и 22-летним 
LD/9.0/116. Тренер явно заботится о 
будущем клуба, однако часто в 

Вторая часть Дивизиона Египет-2    

автор [Игорь Репин (Liquidator)] 
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чемпионате страны наблюдаются 
автосоставы. Нельзя однозначно 
сказать о намеренности такого 
решения, но вот, что команда больше 
выигрывает автосоставом это факт. 
33% матчей автосоставом 
завершаются победой, в то время как 
всего четверть из сыгранных матчей по 
выстроенной схеме закончились в 
пользу тренера sergey levin 
(GoldenHeart). Однако, необходимо 
сказать, что победы автосоставом 
даются с соперником, который 
зачастую слабее ФК Азиут Петролиум. 
Вот, например, и в последнем 
домашнем матче добыта победа 1-0 
над вышеописанным ФК Шазль Эль-
Суэзом. По ростеру на поле вышли 
игроки с р/с 1553 на 1481 
соответственно. За матч хозяева 
нанесли по воротам гостей один удар, 
который и стал победным. Удача была 
на их стороне. Хотя стоит ли говорить 
об удаче в данном случае? После 
матча, кстати, тренер ФК Азиут 
Петролиум отметил, что не доволен 
результатами команды в первом круге 
чемпионата и пообещал исправить 
место, которое занимает команда в 
чемпионате.  
Стоит сказать, что тренер ФК Азиут 
Петролиум придерживается в ходе 
сезона схемы 3-5-2 с довольно плотной 
игрой в линии полузащиты. Забитые 
мячи и победы клубу приносит прессинг 
игроков соперника и, как следствие, 
отбор мяча при выходе из обороны. 
Полузащитники клуба Азиут делают 
пас на набегающих нападающих, 
которые и переправляют мяч в сетку 
ворот соперников. Довольно приятно 
наблюдать за подобными 
комбинациями, ведь обычно у команд, 
которые имеют в своем активе пять 
игроков центра, выстроенных в линию, 
вся игра сваливается на фланги, откуда 
идут навесы в штрафную соперников. 
Хочется пожелать команде успеха во 
второй части сезона и, чтобы удачные 
начинания тренера в политике 
выстраивания клуба и во вливании 
свежих сил в основной состав команды 
заканчивались в итоге положительным 
исходом в матчах, где нет 
автосоставов.  

Следующей командой, 
о которой хотелось бы сказать 
несколько слов – это ФК Алюминиум, 
занимающий предпоследнюю строчку 
турнирной таблицы и имеющий 12 
очков в своем активе. В прошлом 
сезоне по итогам года команда под 

руководством менеджера Юрия Савина 
заняла 11 место с результатом в 9 
побед, 3 ничьи и 18 поражений. На 
экваторе этого сезона у команды 3 
победы, 3 ничьи и 9 поражений. ФК 
Алюминиум довольно крепкая команда 
с лидерами в каждой из позиционных 
линий игроков. Если честно, мне 
тяжело сказать за счет чего 
складывается удачный/неудачный 
результат команды. Команда может 
выиграть у ФК Порт Саид 3-0, в гостях 
сыграть с Дина Фармс 0-0, а может и с 
командами глубин турнирной таблицы 
и ростера чемпионата пропустить 
много мячей. Думаю, здесь самое 
прямое отношение имеет то, в какой 
форме команда подходит к матчу… ну 
и (что греха таить?) генерацией самой 
встречи. Менеджер клуба на 
проходящем Кубке Банка наигрывает 
схему 3-5-2 вместо традиционной 
чемпионатской 4-4-2, сменив LD на CM. 
Считаю это решение верным, т.к. если 
рассматривать схему 4-4-2, то среднее 
мастерство игроков линии обороны 
составляет 127,8, а линии полузащиты 
– 133,5. Соответственно здесь остается 
2 варианта – либо укрепить оборону, 
либо выпустить игрока из другой зоны, 
где конкуренция сильнее. К сожаленью, 
в данный момент у клуба некоторые 
финансовые затруднения, поэтому 
быстрых возможностей закрыть зону 
защиты - нет. Следовательно, остается 
второй вариант развития тактики 
команды. Еще одной причиной данного 
решения может быть тот факт, что 
команде необходимо во втором круге 
чемпионата набирать как можно 
больше побед, чтобы выкарабкаться из 
низов турнирной таблицы, чего, 
конечно же, ей желаем!  

Последнюю строчку 
в чемпионате Египет-2 занимает 
дружина футбольного клуба Итесалат, 
возглавляемого тренером Александром 
Дружининым (mawic). Стоит сразу 
отметить, что средний возраст команды 
составляет 23,2 года. Команда 
молодая, поэтому главными лидерами 
команды становятся самые 
возрастные. Это защитник Кане 
(27/7.4/140), полузащитник Цеофанос 
(28/6.1/142) и нападающий Роб Хулс 
(27/6.5/145). Тренер команды большое 
внимание уделяет развитию своей 
молодежи и старается делать замены в 
каждом матче, направленные на 
получение опыта молодыми игроками. 

Но ротации подлежат и опытные 
игроки. К примеру, в последнем туре, в 
принципиальном матче против ФК 
Алюминиум на скамейке с первых 
минут остались сидеть и Цеофанос, и 
Задоян (правый полузащитник, игра 
которого была положительно отмечена 
в прошлых обзорах). Возможно, 
усталость или недостаточная 
физическая готовность не позволили 
им выйти на поле.  
Главный бомбардир ФК Итесалат Роб 
Хулс в текущем году забил 8 мячей + 1 
голевая передача. В то время как 
другой нападающий команды Эмад 
Вазари забил за 15 матчей 1 гол и 
обходится пока без голевых передач. 
Справедливости ради отмечу, что 
последнему всего 22 года. Ну что ж, 
пока остается ждать и надеяться на 
результат от молодого египтянина. 
Максимальное же количество голевых 
передач в команде совершил RM Врам 
Задоян. Он обладает вторым лучшим 
показателем дриблинга в команде. А 
вот атакующий полузащитник Шон 
Фендер явно расстраивает своей игрой. 
Провел все 15 игр в сезоне, но ничем 
не запомнился и не заработал ни 
одного очка бонуса. Все силы, видимо, 
уходят на товарищеские матчи, где он 
показывает хорошие результаты.  
Вообще, ФК Итесалат довольно 
крепкая команда. В ней есть игроки, 
способные направить мяч в нападение, 
где Роб Хулс в английской манере 
будет вгрызаться в любую возможность 
отличиться. Всего три ничьи в сезоне – 
явно не тот результат, который 
заслуживает команда! Желаем, 
терпения тренеру Александру 
Дружинину, ведь с такой молодежью 
ФК Итесалат еще погремит в Египте!  
Удачной всем игры, и пусть на поле 
лучшими всегда будут тренерские 
мысли! До скорого!  
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В этом обзоре хотелось бы 
представить египетских участников 
розыгрыша Клубного Кубка 16 сезона 
Для участия в кубке подали заявки 
представители 28 клубов.Все участники 
были разбиты на 10 групп, в 
зависимости от силы 11 лучших 
игроков команды.  

Группа 1  Сила 11 (от 1720 – ….) 

В этой группе собраны мастадонты 
Бутсы, к сожалению, у нас таких нет, 
соответственно в этой группе наших 
представителей нет. 

 
Группа 2 Сила 11 (1680-1720) 

Представитель  Второй по силе группы 
ну и заодно один из лучших 
представителей  вышки Египта. Аль-
Джайш Каир 

Группа 3  Сила 11  (1640- 1680) 

Каунат - бессменный чемпион 
последних сезонов,  команда, в которой 
произошли изменения на тренерском 
посту. Увидим, к чему приведут  
тренерские рокировки. Пожелаем 
новому тренеру удачи и побед. 

Группа 4 Сила 11 (1600 -1640) 

В этой  группе собрались 
представители разных лиг. Мовкалун, 
твердый середнячок вышки и Азиут 
Сэмент претендующий на выход в 
столь желанную для всех лигу Египта-
1.  

Группа 5  Сила 11 (1560- 1600) 

Замалек и Петроджет соседи по 
турнирной таблице в высшей лиге. 
Компанию им в пятой группе составила 
команда Египта-2 Аль-Масри. 

Группа 6  Сила 11 (1520- 1560) 

Корум, Дина Фармс, Шебин Аль-Ком, 
Шазль Эль-Суэз, Балбеас сея группа, 
представлена в основном командами 
лиги Египет-2 и каким-то образом, 
затесавшимся туда  представителем  
вышки Шебин Аль-Комом. 
 

 

 

Группа 7  Сила 11 (1480- 1520) 

Ну а тут мега солянка ,тут 
представители 3-х лиг. Гази Ель Суэц – 
ведет ожесточенную борьбу за 
лидерство в 3-А . Харб – просто лидер 
Египет 3-Б . Так что представители  ФК 
Порт-Саида и Шаркии должны 
присмотреться к своим будущим 
соперникам. 

Группа 8  Сила 11 1430 -1480 

Один представитель лиги А разбавил 
компанию команд лиги Б. Гаско, 
Семоуха, ФК Фаюм – идут плотной 
группой в лиге Б, Фараскур и не теряют 
надежд на выход в лигу 2 ну и скорре 
всего возможные соперники в плей-
офф. 
 

Группа 9  Сила 11 (1350 – 1430) 

Это самая богатая группа на 
представителей Египта:Алмаза, Гази 
Эль-Мехалла, Марик, Телефонат 
Сувейт. Монтахаб – середнячок лиги А  
разбавил целую плеяду таких же 
середняков лиги Б.Команду Аль 
Даманхур – поздравляем с 
назначением  нового тренера. 

Группа 10  Сила 11  - 1350 

Ну и последняя группа, в которой 
мужественно сражаются представители 
лиги А, команда всем известного Сашки 
Барадача - Аль Шамс клаб ну и не 
менее известный во всем мире тренер 
Гус Хиддинг с командой  Полис Каиро. 

Итак что мы имеем по лигам. Из 
Первой лиги в КК участвует  4 команды, 
Вторая лига представленная  
помощнее и выдала 8 команд. Лига А – 
5 команд Лига Б – 9 команд. М-да , не 
густо, нет, мы конечно не самые 
отстающие но можно было бы и лучше. 

 

 

 

 

 

 

 

 

«БОРОДАТЫЕ»  НОВОСТИ 

В подфоруме искусства вы можете 
поугадывать фильмы по одному кадру. 
Может совпадение, а может, нет, но 
топ ведет Лукас, может это тот Лукас 
который снимал «Звездные войны». 

В подфоруме софта вам погомут как 
выбрать ноутбук так и взломать 
последний гаджет. Ребята ведут 
обзоры игр как на компьютерах так и 
на X-box. С ними можете научиться 
зарабатывать деньги в сети и 
переводить WEB мани. Настроите 
себе сеть wi-fi.  

Также во флейме игрок под ником 
Торвальд  хочет флудеров приобщить 
к работе в своей газете. Ведь 
правильно, раз у них есть время 
всегда флудить на всех ветках 
форума, то почему бы не 
использовать их способность 
написания текстов. 

Во флейме продолжают искать 
эрудитов среди бутсовчан и никак не 
придумают регламент проведений 
конкурса. Или на форуме или в чате 
бутсы. Но опять заходя любители 
флуда и продолжают тролить всех и 
вся. 

Никак не угаснет тема, где 
форумчанин Navigator© хочет найти 
себе собутыльника в Москве и 
провести с ними вечер. Я б сам не 
решился б гулять с менеджерами 
бутсы, которых вижу впервые. А он вот 
такой вот и даже не боится. А вдруг 
потом фотографии этой прогулки 
появятся в сети, и все форумчане 
будут обсуждать эту прогулку?! ☺   

На этом заканчиваю свой обзор по 
форуму. С вами был Санечек.  

 

 

 

 

Клубный кубок 
автор [Егор Лозовский (Lozik)] 



      ЗОЛОТАЯ ПИРАМИДА | Выпуск 5  8

 

 

Мне часто задают вопрос : «Вот вы, 
девченки, приходите в пабы, бары, на 
стадионы, посмотреть игру, вам 
вообще интересно, вы  хоть что то 
понимаете?» .  Хочу заявить не кривя 
душой…НЕТ…лично я ничего не 
понимаю, но с удовольствием  готова 
ходить на футбол с друзьями, 
любимым человеком и потихоньку 
въезжать в курс дела. Как говорил еще 
мой дед - футбол, Бася, это круто.  

И ничего что я миловидная 
блондинка)))) . Я уже привыкла к 
шуткам по типу : «- Что можно увидеть 
в глазах  блондинки?  - Заднюю стенку  
черепа ». Я даже улыбаюсь этим 
шуткам, потому что бороться с ними 
уже бессмысленно.  Я привыкла и к 
тому , что на меня парни смотрят с 
подозрением и недоверием когда я 
спрашиваю про ту или иную команду. 
Или прошу объяснить, почему тот 
парень бьет в ворота противнику с 
центра поля, а все стоят и смотрят. И 
все же мне удалось убедить друзей, 
что футбол мне интересен и вытащить 
их на игру. 

Это был один из моих первых походов 
на футбол. Поехали мы с друзьями на 
стадион поддержать нашу команду. 
Уровень игры (не знаю, что это такое!), 
по прогнозам болельщиков, должен 
был быть высоким. Я ж снарядилась 
как и положено : фотоаппарат, шарфик 
с атрибутикой «Днепра», все остальное 
надеялась купить уже там. Как сейчас 
помню, играл «Днепр» - « Динамо 
Киев»…где, чьи болельщики я не 
знала, поэтому держалась ближе к 
своим опытным друзьям. Подходя к 
стадиону, я стала 
проникаться духом 
игры, ну все, думаю, 
сейчас и я стану 
настоящей 
болельщицей. 
Вокруг суматоха, 
куча палаток, 
столиков, все 
бегаю, что-то 
покупают, что-то 
продают. Голова 
шла кругом, и я 
все время боялась 
потеряться в толпе. 
« Пора заходить уже во 
внутрь» - сказал один из наших 
друзей, и мы стали в очередь на входе. 
На удивление мы быстро прошли  
через  массу охраны и болельщиков, 

иду, смотрю по сторонам, кучками 
стоят фанаты  все с символикой своих 
команд, в шапках, баданах, шарфиках, 
я искренне загордилась собой, что и я 
не с «пустыми руками» потуже 
затянула шарф. Достаю фотоаппарат. 
Фотографирую все что мне попадается 
на глаза, там парень с девушкой с 
нарисованным на их лицах флагом 
Украины обнимаются, там мужчины лет 
по 45  с явно выраженным 
удовольствием на лицах обсуждают что 
то, наверное из семей вырвались , 
радуются, хотя нет, вон к ним подошли 
жены, я улыбнулась… не для женщин 
говорите футбол, да?.  В общем  
фотографий сделала  больше 300 
штук, с гордостью показывала 
знакомым свой первый поход на Днепр 
арену и интерес к футболу.  Значит, 
выходим на сам стадион, конечно, 
захватывает дух, ветер растрепал мои 
волосы и вселил в душу атмосферу 
азарта или даже чего-то будоражащего, 
трибуны были не все заполнены, но это 
ничего, главное я пришла и это самое 
важное. Зеленая травка, огромная 
площадь, два больших экрана… все как 
нужно. Садимся, рядом со мной сели 
два или три мужчины, точно не помню 
уже, и началось….чавкают и чавкают, 
то булькает пиво в их животах, то 
падают в них же хот – доги, зыркаю на 
них злобно, «Надо же, - думаю, «сейчас 
все впечатление испортят, пожрать, что 
ли пришли». Впереди постоянно 
вскакивают два «суповых набора» на 
«курьих ножках». Не, не то что б я 
завидовала этим двум 40-ка 
килограммовым  девахам, или их телам 
которые я уверена, светятся как калька 
на солнышке,  но они меня тоже 

злили…и трепятся ж совершенно 
не о футболе, я тут все 
выспрашиваю у друзей что 
б быть во всеоружии, а они 
про маски да краски 
болтают. Хотя нет, самое 
интересное началось, 
когда я повернула  
голову и увидела 
девушку, 
балансирующую по 
ступенькам  на 15 
сантиметровом каблуке. 
Глупо смотрится 
расфуфыренная девушка с 
кокетливым декольте, 

короткой юбке и шапке с бубенчиками 
на голове с символикой команды.  Вот 
интересно, задумалась я, а для чего на 
стадион, обувать эти адские туфли,  в 

которых ей не то, что идти, ей стоять 
сложно. Мне стало ее  

искренне  

жаль. 
Конечно же не я 
одна ее заметила, все с 
любопытством наблюдали эту  «фею» 
с боевым раскрасом , которую толкают 
все и она как канатоходец пытается 
поймать равновесие . И тут случилось 
то, чего ожидали все…она падает. Я 
зажмурилась, мне, почему-то стало 
стыдно за весь женский пол, даже 
предугадать не могу для чего нужно 
было так над собой изгаляться.  Наш 
сектор встал, что б посмотреть на 
несчастную «фею», вроде все 
обошлось, но я решила, что никогда не 
обую свои любимые туфли на 
высоченной шпильке ☺. Сижу значит,  
такая жду начала игры. И, наконец, то, 
о да, Боги услышали мои молитвы, 
начали выходить  на поле 
команды…все красивые, подтянутые, в 
форме, ну просто загляденье. 
Выстроились в шеренгу, заиграл гимн, 
все встали, ну я конечно же подпевала.  
И вот началась игра, я не буду 
описывать всю игру, скажу только, что я 
кричала, и давала ценные указания с 
трибуны по поводу игры нашей 
команды. Там мяч подкинуть, там 
вратаря чужого отвлечь или судью. 
Когда начинаешь смотреть игру с 
увлечением, она… очень быстро 
заканчивается. Время пролетело с 
бешеной скоростью. Я не успела 
опомниться, а судья уже дал 
финальный свисток! В итоге «Днепр» - 
«Динамо Киев» сыграли с результатом 
1:0 , фан сектор  «Днепра» разрывался 
от криков, ребята пели песни своей 
команде , мы счастливые прыгали, 
обнимались, и гордились победой! 
Даже два «суповых набора», которые, 
казалось бы, не обращали внимания на 
игру, радовались победе и уже не 
казались мне такими противными, как и 
мужчины  сидевшие рядом.  Довольные 
и счастливые мы вышли на улицу, 
толпа болельщиков  поплыла по 
улицам, напевая песни и поздравляя 
прохожих с победой команды. А мы…а 
мы решили поехать и отпраздновать 
сие мероприятие, в  наш любимый паб, 
знакомые работники, приятная 
компания и повтор сегодняшней игры.  

  Вот он, какой мой первый раз 
автор [Девушка Барадача] 


